



## Danksagung

Nachdem wir von unserem lieben

# Konrad Smelty

Abschied genommen haben, ist es uns ein Herzensbedürfnis, für die vielen Beweise aufrichtiger Anteilnahme, die uns durch stillen Händedruck, liebevolle Worte, Blumen und Geldzuwendungen sowie die erwiesene letzte Ehre zur Trauerfeier entgegengebracht wurden, bei allen Nachbarn, Bekannten und ehemaligen Arbeitskolleginnen recht herzlich zu bedanken.

Unser besonderer Dank gilt seiner Hausärztin Frau Dr. Friesen, Frau Dr. Fischer, seiner Zahnärztin Frau Dr. Schädlich, dem Pflegedienst Beate Schönfeld, dem Redner Herrn Ehlert für die tröstenden Worte und dem Bestattungsinstitut Weberstraße, Herrn Gebauer für die Hilfe und gute Unterstützung.

In stiller Trauer

**Karin und Klaus Dreßler**

**Diana, Jens und Alexander Blechschmidt**

**Greiz und Werdau, im Oktober 2015**